



Entrega del 2n Guardó Salvador Casanova a los maestros impulsores de la escuela catalana

Reconocimiento al Casal del Mestre

Visita a los caminos fluviales de los alcaldes de Granollers y Montornès

El pasado domingo el alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**, y el de Montornès, **José Antonio Montero**, llevaron a cabo una visita por la mañana a los caminos que discurren paralelos al río Congost y que últimamente han sido mejorados. Se trata de una actuación de coordinación supramunicipal entre los dos ayuntamientos, que recupera 1,200 kilómetros de paseo para fomentar el uso social de este espacio natural recuperado. En el caso del término municipal de Montornès del Vallès se ha abierto un camino de 887 metros, con una anchura de tres metros, antes lleno de hierbas y sin trazado definitivo. Ahora se ha aplanado y hecho la compactación de la tierra, añadiendo grava. Por lo que se refiere a Granollers, ha mejorado el estado de los 400 metros de camino con trabajos de desbroce y retirada de residuos. El Ayuntamiento de Montornès del Vallès y Sumitomo Bakelite han firmado recientemente un convenio de colaboración que regula la aportación de 3.500 euros al proyecto de recuperación del camino fluvial. De esta manera se amplían y mejoran dos itinerarios: la ruta del Congost hasta el mar y el circuito desde Can Cabanyes hasta Montornès Nord.



El Casal del Mestre de Granollers, galardonado.

XAVIER SOLANAS

granollers

GREDACCIÓN | La Sala Sant Esteve de la Parroquia de Granollers vivió el pasado jueves, día 16 de mayo, una tarde especial con motivo de la entrega del segundo galardón Salvador Casanova a los maestros de la escuela catalana en el Vallès, representados por el Casal del Mestre. Un acto social y cultural que contó con una destacada participación de padres y alumnos, entre los que cabe destacar a los de la escuela Pereanton, que cantaron algunas canciones.

Acto de reconocimiento que presentó el periodista de Granollers, **David Bassa**, que contó con una gran unanimidad y con el convencimiento de que el activista cultural y político **Salvador Casanova** estaría contento con la decisión adoptada por el jurado del galardón, formado por **Isabel Alcalde**, **Josep Maria Farnés**, **Tuni Jordana**, **Pere Sadurní**, **Francesc Sala** i **Anna Maria Jansana**. El jurado, según explicó **Isabel Alcalde**, decidió conceder

este galardón a los responsables del Casal del Mestre "por su compromiso con el país, sus raíces y su lengua que se concretaron en el trabajo de este colectivo a favor de la lengua catalana y su incorporación a la escuela. Incorporación tanto de la lengua como de los contenidos que hacen referencia al conocimiento de Catalunya. Unos y otros imprescindibles para el arraigo de nuestros niños a la realidad de nuestro país".

El encargado de situar en el contexto actual al desaparecido activista **Salvador Casanova** fue el historiador garriguense **Joan Garriga**, que manifestó: "Estamos convencidos que en estos momentos de defensa contra la ley Wert, Casanova estaría apoyando la escuela catalana, pública...".

Hubo tiempo también para descubrir vía documental —el acto estaba organizado por Esquerra Granollers— el pasado del Casal del Mestre situado especialmente en aquellos años de lucha y defensa del catalán en que el curso normal tenía continuidad en el verano con cursos

especiales repartidos por comarcas, destacando las declaraciones de maestras y responsables del Casal del Mestre como **Rosa Vergès**, **Lluïsa Salvador** y **Anna Piguiellem**.

El galardón que promueve cada año ERC Granollers y concede la Comissió Cívica en Homenatge a Salvador Casanova, tiene por objetivo reconocer la persona, colectivo o entidad de la ciudad o de la comarca que haya destacado por su servicio al país y su acción a favor de la lengua, la cultura o la nación catalana.

La Asamblea de Mestres del V.O. organiza una jornada reivindicativa este sábado por la tarde

Este sábado, día 25 de mayo, la Asamblea de Mestres del Vallès Oriental ha organizado durante la tarde una serie de actividades en la plaza Maluquer i Salvador de Granollers que tienen como objetivo luchar por una escuela pública, catalana y de calidad. Habrá exposiciones de experiencias y talleres, paradas de venta de camisetas, espacios informativos, talleres de las escuelas de la comarca, y una conferencia-coloquio con **Jaume Funes** sobre el tema: "Ser alumno en una escuela recortada. Cuando la tija acaba con el deseo de saber y las oportunidades de futuro". Cerca de las ocho de la tarde tendrá lugar un pasacalles reivindicativo.

Els encants d'Oncovallès

Tallers de reciclatge

Truca'ns 93 870 01 67
FES-TEN SOCI SENSE TU NO PODEM

Fundació d'ajuda
Oncològica

Ja ens podeu fer arribar el material.

Tot allò que els ciutadans ja no facin servir: roba, complements, mobles auxiliars, atuell, aparells electrodomèstics..., ho recuperarem per tal d'obtenir donatius que ajudin a mantenir els serveis que ofereix la fundació.

Feu-vos voluntaris, ajudeu-nos a reciclar amb la vostra experiència i coneixements.

C/València, 33 - 08401 Granollers (BCN) • Horari: de 10.00 h a 13.30 h i de 16.30 h a 20.00 h • Dilluns al matí tancat i dissabtes al matí obert

011/14/11/05 www.ajob00787.com

